

GOBIERNO NACIONAL CONTINÚA ATENCIÓN EN CORINTO, CAUCA, TRAS EMERGENCIA OCASIONADA POR CRECIENTE SÚBITA

- UNGRD ya se encuentra en el municipio coordinando la activación de las líneas de respuesta inmediata.
- Las Entidades del SNGRD, Ejército, Cruz Roja, Defensa Civil, Bomberos y entidades territoriales han trabajado desde el momento de la emergencia para establecer el balance de afectación y definir las acciones para retornar a la normalidad.
- Desde Sala de Crisis Nacional se mantiene el monitoreo y seguimiento constante de la situación.



Corinto, Cauca. 08 de noviembre de 2017 (@UNGRD). A tan sólo 12 horas de haberse presentado la creciete súbita en el municipio de Corinto en el departamento del Cauca, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres y luego de terminar el Consejo Ampliado de Gestión del Riesgo, logra establecer un balance preliminar de 4 personas fallecidas, 28 personas heridas, las cuales están siendo atendidas por la red de salud pública del Departamento y 246 personas damnificadas que desde anoche reciben asistencia en un albergue ubicado en el municipio.

Para coordinar la respuesta inmediata a esta emergencia, restablecer los servicios básicos y la comunicación vial del municipio con las veredas y con el resto del Departamento, la UNGRD activó desde anoche las líneas de Asistencia Humanitaria de Emergencias, y Banco de Maquinaria y dado el reporte entregado por la Alcaldía y la afectación, el día de hoy se habilitan las líneas de Agua y Saneamiento Básico, Banco de Materiales, Subsidios de Arriendo y Búsqueda y Rescate. El despacho de estas ayudas ya se encuentra en camino y estarán llegando al municipio en el transcurso de la mañana.

"Además de las líneas de servicios de respuesta que ya activó la UNGRD, se trabajará con un equipo especial de la Gobernación para evaluar las instituciones educativas y de salud que fueron afectadas y así dar el soporte necesario para que los estudiantes puedan culminar su año académico. Así mismo, se trabaja para que en el menor tiempo posible demos un restablecimiento y normalización en el municipio en cuanto a los servicios de agua, vías y comunicación, que es lo principal en este momento para la comunidad", así lo manifestó el delegado en sitio de la UNGRD, Luis Fernando Piñeros Buitrago, Subdirector para el Manejo de Desastres.

Entidades del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres – SNGRD continúan sus labores de atención, suministro de agua potable, limpieza y restablecimiento de vías, censo y valoraciones sobre las viviendas que fueron afectadas, con lo que se espera en las próximas horas tener un consolidado más real y en el menor tiempo posible retornar a la normalidad del municipio.